

スポーツの秋到来！ ミズノEnjoyフェスタ

9月16日(祝)、ミズノEnjoyフェスタが開催されました。フェスタでは、サーカスの団長になりきって遊ぶプレイサーカスやアメリカで人気のラケットスポーツのピックルボール体験やアクアイベントなどが行われました。参加者は「いつもとは違う遊びができて面白かった」と汗をにじませながら楽しみました。



祝 満100歳をお祝い

今年満100歳となる佐藤 花子さんが利用しているながくぼデイサービスセンターに伺い、町から寿詞(お祝いの言葉)とお花を贈呈しました。

佐藤さんは「恥ずかしいけど、嬉しい」と笑顔を見せてくれました。

今年度、町内で満100歳を迎える方は11人いらっしゃいます。おめでとうございます。

0歳でも入れる!? クラシックコンサート

9月22日(祝)、日頃子育てを頑張っている保護者の方が0歳からの未就学のお子さんと一緒に参加できるコンサートを開催しました。

参加者は演奏中の出入りが自由にできるため、お子さんが泣いてしまっても大丈夫という安心感の中、クラシックだけでなく手遊びや、童謡、アニメ曲などをお子さんと楽しみました。



他では学べない金融事業 地域で循環するお金の話

アイザワ証券(株)との連携事業として、他では学べない金融の授業を知徳高校で行いました。

アイザワ証券(株)は7月に給与明細の見方の授業を行い、役場職員は9月3日(火)に、金融というテーマから税金が町にどのように還元されているかなどについて財政的な視点から授業を行いました。